

EN REDES SOCIALES

@udeconcepcion

Delegación UdeC y empresarios locales visitan Georgia Tech, una de las instituciones más prestigiosas en innovación y desarrollo tecnológico a nivel mundial, para extraer lecciones para el Distrito de Innovación Biobío.

@Senapred

Director Regional de #SenapredBiobío participa en Comité comunal para la Gestión del Riesgo de Desastres en fase de mitigación y preparación ante periodo de mayor incidencia de #IncendiosForestales en la comuna de Los Álamos.

@gorebiobio

Hoy el jefe de Infraestructura y Transportes @gorebiobio Oscar Ferrel junto al ministro (s) del @MTTChile, Jorge Daza, @DPRBiobio y @munitalcahuano, presentaron trazado y estaciones del proyecto de teleférico que unirá los Cerros con el puerto Talcahuano.

@costarauco

El exceso de velocidad, utilizar el celular mientras se conduce y no respetar las señaléticas son tres de las infracciones más recurrentes. Evita estas malas prácticas.